

## Á IGNACIO

a distancia me fa tanto mal como si de momento m'ese feito ziego  
no te veigo  
cuatre parez d'un cuarto d'espital e no puez entrar  
ta iste reduziu espazio chicotet dolorosamén silencioso e fiero  
manimenos en os tuyos uellos que no veigo cabe o mundo entero  
no te veigo pero sabes que te quiero

Almería, Hospital Virgen del Mar, 30 de junio, 20:24 oras. Ánchel Conte  
Foto: Ignacio n'a placha de El Alquíán

.....  
la distancia hace tanto daño como si de momento me hubiera quedado ciego  
no te veo  
cuatro paredes de un cuarto de hospital y no puedes entrar  
en este reducido espacio pequeño dolorosamente silencioso y feo  
sin embargo en tus ojos que no veo cabe el mundo entero  
sabes que no te veo pero sabes que te quiero

